

井手やまぶき相談・ 支援センターだより

井手やまぶき相談・
支援センター



京都府立井手やまぶき支援学校 令和5年1月号



新年 明けましておめでとうございます。



新年、明けましておめでとうございます。皆様はどのような新年を迎えられたでしょうか。

本センターでは、本年も「う」ららかに

「さ」っと皆様の元へお伺いして

「ぎ」っしり充実した相談支援ができるよう努めていきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



★★★「子育て教室」を実施しました★★★

11月25日、「コミュニケーション・やりとりを育む土台づくり」と題して、「お子様参加型」の子育て教室を実施いたしました。早期からの支援をどのように進めていくか、保護者の方へ支援をどのように届けるかを切り口に作業療法士の濱瀬由加里先生（びわこ学園医療福祉センター草津）に教えていただきました。

前半は、参加者のお子様と遊びを通して実際に関わりながら、お子様の好みに合わせた遊びの提示や、状況に応じた声のかけ方を見せていただきました。

後半は、乳幼児期に大切にしたいことや感覚のお話しに加え、子ども達とのコミュニケーション時に大切にしたい視点、子ども達からのサインの受け取り方、大人側も悩んだときは相談しても良いという視点等について御講演いただきました。

参加者の皆様からは、「子ども達は何を見ているのか、どうしたいのか、寄り添う心の大切さを改めて感じる事ができた。」「遊びながらの場面での先生の声かけがとても勉強になった。」「自分自身の保育を振り返る機会となった。」等、たくさんの感想をいただきました。

御参加いただきました皆様、ありがとうございました。

